

Le Hamas lance un appel à accélérer la reconstruction de la Bande de Gaza



Gaza, 29 août (RHC-EFE-DPA-XHU)-Le leader du mouvement palestinien de résistance Hamas, Khaled Mechaal, a lancé un appel à Doha, la capitale du Qatar à accélérer la reconstruction de la Bande de Gaza après la dernière agression israélienne qui a causé la mort de 2150 personnes dont 517 enfants.

Il a demandé à la communauté internationale et principalement aux pays musulmans d'être solidaires pour reconstruire cette bande côtière et aider la population sinistrée par plus de 50 jours de bombardements sionistes.

Il s'est aussi prononcé en faveur de l'accélération de la réconciliation entre les factions palestiniennes et pour que le gouvernement d'unité travaille à Gaza et en Cisjordanie.

D'autre part, le président de l'Autorité Nationale Palestinienne, Mahmoud Abbas, a déclaré que le premier ministre d'Israël, Benyamin Netanyahou a accepté l'établissement d'un État dans les frontières de 1967.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/32194-le-hamas-lance-un-appel-a-accelerer-la-reconstruction-de-la-bande-de-gaza>



Radio Habana Cuba